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上
越
地
区
３
市
の
消
防
団
が
集
ま
っ
て
各
種
訓
練
を

行
う
大
会
が
７
月
27
日
、
吉
川
小
学
校
の
グ
ラ
ン
ド

で
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
平
成
の
大
合
併
前
か
ら
ず
っ
と

行
わ
れ
て
い
た
大
会
で
す
の
で
、
吉
川
区
で
は
20
数

年
ぶ
り
の
開
催
と
な
り
ま
し
た
。 

 

消
防
団
の
訓
練
は
ポ
ン
プ
操
法
、
部
隊
訓
練
の
２

つ
。
真
夏
の
太
陽
が
照
り
つ
け
る
中
、
真
剣
に
と
り
く

ま
れ
ま
し
た
。
こ
の
う
ち
部
隊
訓
練
で
は
吉
川
方
面
隊

の
皆
さ
ん
が
１
位
の
成
績
を
収
め
ま
し
た
。 

 

地
元
原
之
町
な
ど
の
住
民
の
皆
さ
ん
が
加
わ
っ
て
の 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

                      

訓
練
は
避
難
訓
練
、
救
助
訓
練
、
初
期
消
化
訓
練
、
炊

き
出
し
と
盛
り
だ
く
さ
ん
で
し
た
。
Ａ
Ｅ
Ｄ
を
使
っ
た

訓
練
（
写
真
左
下
）
は
関
心
が
高
か
っ
た
で
す
ね
。
ま

た
、
炊
き
出
し
訓
練
で
出
さ
れ
た
お
に
ぎ
り
は
、
「
う

ま
い
コ
メ
だ
」
と
大
好
評
で
し
た
。 

 

六
角
山
リ
フ
ト
、
旭
生
涯
学
習
セ

ン
タ
ー
（
校
舎
棟
）
廃
止
答
申 

  

吉
川
区
の
地
域
協
議
会
が
７
月
28
日
開
催
さ
れ
ま 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

し
た
。
新
メ
ン
バ
ー 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

に
な
っ
て
３
回
目
の 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

協
議
会
で
す
。 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 

今
回
は
、
市
の 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

「
公
の
施
設
の
統
廃 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

合
計
画
（
案
）
」
に 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

基
づ
い
て
、
六
角
山 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

リ
フ
ト
、
旭
地
域
生 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

涯
学
習
セ
ン
タ
ー 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 

（
校
舎
棟
）
に
つ
い
て 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

は
来
年
度
か
ら
廃
止 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

し
た
い
と
い
う
市
長 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

の
諮
問
に
つ
い
て
審 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

議
さ
れ
ま
し
た
。 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 

賑
や
か
な
議
論
と 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

な
っ
た
の
は
旭
地
域 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

生
涯
学
習
セ
ン
タ
ー 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

で
す
。
撤
去
費
だ
け 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

で
も
３
９
８
７
万
円 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

も
か
か
る
の
で
当
面 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

は
壊
さ
な
い
で
お
く 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

と
い
う
説
明
に
、 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 

「
廃
止
後
、
確
実
な
安 

全
管
理
を
し
て
ほ
し
い
」
「
耐
震
面
で
問
題
が
あ
っ
て

も
条
件
付
き
で
貸
出
で
き
な
い
か
」
「
プ
ー
ル
は
ど
う

す
る
の
か
」
な
ど
の
質
問
や
要
望
が
相
次
ぎ
ま
し
た
。

審
議
の
結
果
、
市
長
の
諮
問
通
り
の
答
申
が
出
さ
れ
る

こ
と
に
な
り
ま
し
た
。 

 

自
主
審
議
事
項
の
な
か
で
は
、
今
春
閉
校
さ
れ
た
ば

か
り
の
吉
川
高
校
跡
地
に
つ
い
て
総
合
事
務
所
か
ら
説

明
が
あ
り
ま
し
た
。
県
で
は
利
用
計
画
が
な
い
こ
と
、

土
地
建
物
は
一
括
処
分
す
る
方
針
で
あ
る
こ
と
な
ど
が

説
明
さ
れ
ま
し
た
が
、
「
体
育
館
だ
け
で
も
利
用
で
き

な
い
の
か
。
も
っ
た
い
な
い
」
な
ど
と
い
う
声
が
あ

が
っ
て
い
ま
し
た
。
「
一
括
処
分
」
方
針
が
動
か
な
い

と
、
ま
っ
た
く
手
つ
か
ず
の
ま
ま
推
移
し
て
い
く
こ
と

に
な
り
ま
す
が
、
何
と
か
し
た
い
も
の
で
す
。 

 

「
杜
氏
の
郷
」
問
題
、
11
日
審
査
予
定 

  

市
議
会
文
教
経
済
常
任
委
員
会
が
11
日
に
開
催
さ

れ
ま
す
。 

 

今
回
は
、
吉
川
区
の
（
株
）
杜
氏
の
郷
が
８
年
前
に

農
協
な
ど
２
金
融
機
関
か
ら
借
り
た
お
金
に
つ
い
て
市

（
当
時
は
吉
川
町
）
が
損
失
補
償
し
た
こ
と
か
ら
、

（
株
）
杜
氏
の
郷
へ
の
支
援
策
を
め
ぐ
っ
て
議
論
さ
れ

る
こ
と
に
な
り
ま
す
。
審
査
に
あ
た
っ
て
は
、
損
失
補

償
契
約
書
の
写
し
や
会
社
側
が
こ
の
ほ
ど
提
出
し
た
今

後
の
経
営
計
画
書
な
ど
が
参
考
資
料
と
し
て
提
出
さ
れ

る
見
込
み
で
す
。 

31日に足の裏のいぼを切除したため、しばらくご迷惑をおかけします。（橋爪） 

吉
川
区
で
20
数
年
ぶ
り
に
上
越
消
防
大
会 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

地
元
住
民
も
避
難
訓
練
な
ど
に
参
加 

 上越市の指定文化財、３５３件

すべての写真が掲載されていま

す。１冊５００円。ご希望の方は

市教育委員会または橋爪まで。 
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